

FAITS DIVERS

Guénange : collision entre un véhicule de secours et une voiture

Un véhicule des sapeurs-pompiers et une voiture sont entrés en collision à la sortie de Guénange ce mercredi matin. L'accident est sans gravité mais une mère de famille et son bébé de 7 mois ont été transportés à l'hôpital.

- VU 7108 FOIS
- LE 17/01/2018 À 11:16
- MIS À JOUR À 11:27



Photo HD Les mauvaises conditions météo semblent être à l'origine de l'accident. Photo Julio PELAEZ

•
•
•

Il a neigé ce matin un peu partout en Moselle nord et cela n'est pas sans incidence sur les conditions de circulation. Une automobiliste et des sapeurs-pompiers du centre de secours de Hagondange viennent d'en faire les frais, ce mercredi aux alentours de 9h45. La collision entre la voiture et l'utilitaire des pompiers a eu lieu à la sortie de Guénange, au niveau de la bretelle d'accès à l'A31. Le choc entre les deux véhicules a eu lieu à une vitesse peu élevée et heureusement puisqu'un bébé de 7 mois se trouvait à bord de la voiture conduite par sa mère. De même les sapeurs-pompiers de Hagondange conduisaient une personne à l'hôpital de Thionville au moment de la collision.

Les secours de Thionville sont venus sur place pour prendre en charge les trois victimes légèrement commotionnées. Toutes ont été dirigées vers Bel-Air. Les gendarmes de Guénange étaient sur place pour réguler le trafic aux abords de l'accident.